
○有害ごみの放送が7月にあったが、すでに有害ごみの収集は済んでいた。適正に行われたい。

⇒北条地区と大栄地区に収集日の違いがあり、指摘のようなことになるが、今後は放送の内容を確認

　のうえ検討する。

○クリーン作戦のアンケート。複数回実施しているが、もうやめてほしい。

⇒アンケートは、今、回収し、分析中である。来年度以降のアンケートは実施しない。

○クリーン作戦のアンケートの件で、本年度は終了したとの発言があった。今、自治会でアンケートを回

　収中だが、提出しなくてよいか。

⇒集計に加えるので提出してほしい。

○コロナ感染が広がっているように感じられるが、無料検査がなくなったので、確認ができなくなってい

　る。町でPCR検査の助成を行わないか。

⇒法律上の位置付けも2類から5類に変更になっており、助成は行わない。

○配布物が多い。ホームページを活用するなどし、減らせないか。

⇒これまでも同様の意見がたびたびあり、町も検討をしているが、紙を必要とする方があり減らせない。

　配布に協力いただきたい。

○福祉課の敬老行事。対象となる方が把握できない。町で年齢の情報を提供してほしい。

⇒町は、提供できない。自治会長の権限で住民情報を閲覧し、確認してほしい。

○町に住所を残して施設入所をしている方があるが、敬老行事の対象になるか。

⇒敬老行事の2週間前までに町に住所があれば対象としている。

※会の終了後

○業者に自治会長の連絡先を提供してもらうのはかまわないが、かかってくる電話が他の自治会の場合

　がある。町でよく確認をしてから電話番号の提供をしてほしい。

⇒そのようにする。

令和5年7月25日　　自治会長会　質疑応答


